

## **Borealis Gesundheitstag mit Stephan Eberharter**

Borealis, ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe veranstaltete am 22. Oktober 2015 einen Gesundheitstag unter dem Motto „Aktiv im Gleichgewicht“ für alle Borealis Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am Standort Linz.

Gesundheit und Wohlbefinden im Einklang mit dem Arbeitsalltag, das ist das Ziel der von Borealis im Jahr 2014 ins Leben gerufenen betrieblichen Gesundheitsförderungsinitiative. „Gesundheit ist das Ergebnis von Vorsorge. Neben der Eigenverantwortung der Mitarbeiter ist ein betriebliches Gesundheitsmanagement ein wichtiges Element, um die Gesundheit, Leistungsfähigkeit und das Wohlbefinden unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter langfristig zu sichern,“ erklärt Roland Franzi, Standortleiter Borealis Linz den Gedanken hinter der betrieblichen Gesundheitsinitiative.

Der Borealis Gesundheitstag stand ganz im Zeichen von vier Säulen zur Gesundheitsförderung, die das Unternehmen definiert und durch konkrete Maßnahmen in den Bereichen Sport, Miteinander/Füreinander, Wohlbefinden sowie medizinische Leistungen fest im Unternehmen verankert hat. An diesem Tag konnten die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von 09:00 – 15.00 Uhr Präsentationen und Ausstellungen zu diesen Themen besuchen. Neben Vorträgen zu aktuellen Gesundheitsthemen, gab es auch einen Theraband-Workshop und Schnupperbehandlungen in den Bereichen Physiotherapie, Shiatsu und Biofeedback-Analytik.

Großer Andrang herrschte beim Vortrag des ehemaligen Skirennläufers und Olympiasiegers Stephan Eberharter zum Thema mentale Fitness. „Mentale Fitness ist ein essentieller Baustein im Umgang mit Krisen,“ erklärt Stephan Eberharter. „Mit der Sichtweise eines Sportlers kann sich eine Vielzahl an Menschen identifizieren und das ist das Ziel. Denn Gesundheitsprävention soll vor allem eines: Spass machen und Freude am Aktivsein vermitteln.“

Roland Franzi freut sich über den Erfolg des Borealis Gesundheitstags. „Dieser Tag sollte unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern daran erinnern, welches umfangreiche Angebot seitens Borealis für sie bereitsteht, wie sie die Aktivitäten in ihren Arbeitsalltag integrieren können und schlussendlich sollte dieser Tag dazu anregen, diese Angebote auch in Anspruch zu nehmen.“



Bild 1: Vortrag Stephan Eberharter



Bild 2: Aktive Teilnahme der Borealis Mitarbeiter



Bild 3: Auch Entspannungs-Möglichkeiten wurden angeboten. Hier: Shiatsu

**ENDE**

## Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an

Eva Pfanzelter  
Senior Communications Specialist Central Europe  
Tel. +43 (0)732 6981 5733 (Linz, Österreich)  
E-mail: [eva.pfanzelter@borealisgroup.com](mailto:eva.pfanzelter@borealisgroup.com)

---

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Mit einem Umsatz von 8,3 Mrd. Euro im Jahr 2014, Kunden in über 120 Ländern und einem aktuellen Mitarbeiterstand von rund 6.500 weltweit, steht Borealis zu 64% im Eigentum der International Petroleum Investment Company (IPIC), Abu Dhabi, sowie zu 36% der OMV, einem integrierten, internationalen Öl- und Gas Unternehmen. Borealis hat seine Konzernzentrale in Wien, Österreich. Gemeinsam mit Borouge, einem Joint Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), erstellt Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt.

Unter Nutzung der unternehmenseigenen Borstar®- und Borlink™-Technologien und mit 50 Jahren Erfahrung im Bereich Polyolefine (Polyethylen und Polypropylen) beliefern Borealis und Borouge Schlüsselindustrien im Bereich Infrastruktur, Automobile und anspruchsvolle Verpackungen.

Die Borouge 3 Anlagenerweiterung in Abu Dhabi wird 2015 voll betriebsfähig sein. Borouge 3 wird bei vollem Betrieb eine zusätzliche Produktionskapazität von 2,5 Millionen Tonnen liefern und die Gesamtproduktionskapazität von Borouge somit auf 4,5 Millionen Tonnen erhöhen. Damit werden Borealis und Borouge über eine Polyolefin-Produktionskapazität von insgesamt rund 8 Millionen Tonnen verfügen.

Borealis bietet eine breite Palette an Basischemikalien wie Melamin, Phenol, Aceton, Ethylen, Propylen, Butadien und Pyrolysebenzin, die in zahlreichen Branchen Verwendung finden. Gemeinsam mit Borouge werden im Jahr 2015 rund 6,5 Millionen Tonnen Basischemikalien produziert.

Mit seinem umfangreichen Pflanzennährstoffe-Portfolio generiert Borealis echte Wertschöpfung für die Agrarindustrie. Das Unternehmen produziert und vermarktet rund 5 Millionen Tonnen Pflanzennährstoffe und Technische Stickstoffprodukte pro Jahr.

Borealis und Borouge haben zum Ziel, wertvolle Leistungen für die Gesellschaft zu erbringen, indem sie echte Lösungen für echte gesellschaftliche Herausforderungen liefern. Beide Unternehmen haben sich den Prinzipien von Responsible Care® verpflichtet, einer Initiative zur Verbesserung der Sicherheitsperformance in der chemischen Industrie. Mit innovativen Produkten und ihrem Water for the World™-Programm leisten sie einen Beitrag zur Lösung der weltweiten Herausforderungen im Bereich Wasser und sanitäre Versorgung.

---

### Weiterführende Links:

[www.borealisgroup.com](http://www.borealisgroup.com)  
[www.borouge.com](http://www.borouge.com)  
[www.waterfortheworld.net](http://www.waterfortheworld.net)

Borstar ist eine eingetragene Handelsmarke der Borealis Gruppe.  
Borlink und Water for the World sind Handelsmarken der Borealis Gruppe.